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Vu l’actualité débordante, je ne me suis pas encore
exprimé  sur  la  folie  migratoire  de  la  Cour
Internationale (je ne savais même pas que cela existait)
qui a accordé le droit d’asile aux Gazaouis afin qu’ils
puissent  prétendre  au  statut  de  réfugiés  dans
l’Hexagone…

Quelques  personnalités  politiques  dénoncent  cette
décision prise sans l’aval des Français, démontrant si
il le fallait que nous ne sommes plus maîtres chez nous
et vu cette décision ubuesque il est fort à craindre de
voir débarquer chez nous des partisans du Hamas.

Bien évidemment, du côté de l’Élysée et de Matignon,
aucun commentaire, cela passe crème voilà des gens qui
nous doivent la sécurité et qui ne bougent même pas le
petit doigt face à cette décision ubuesque !

Je pense que cette Cour Internationale n’a pas encore
compris qu’en termes d’étrangers il y a bien longtemps
que nous avons fait le plein et qu’il serait salutaire
de procéder à une remigration massive en coupant pour
commencer TOUTES LES POMPES ASPIRANTES que sont le droit
du sol, la CAF et la CMU. Baie roue de secours qui
cherche des milliards, commence par là, et tu verras les
économies réalisées.

Ce  qui  risque  de  se  passer,  et  je  l’attends  avec
impatience c’est ce qui se passe en Espagne où les
Espagnols excédés par les migrants, leur conduite et
leurs délits s’organisent et se battent directement avec
ces  chances  pour  l’Espagne  suite  à  l’agression  d’un
sexagénaire par ces musulmans.

Quand cela arrivera-t-il en France ? Lorsqu’un de nos
enfants se sera fait trucider par un coup de couteau
d’une malchance pour la France ?

Serions-nous devenus un pays de lopettes qui acceptons



avec des fleurs et des bougies la mort de nos enfants
pour un regard, une clope, ou une jupe qu’ils estiment
trop courte ? Français, réveillez-vous ! Il est grand
temps de réagir et de montrer que ce ne sont pas eux qui
vont faire la loi chez nous.  Réagissons à ces meurtres
gratuits je ne sais que trop ce que représente la mort
d’un enfant et si il faut pour cela déclencher une
guerre des banlieues tant pis.

Il en va de la survie de la France, montrons désormais à
tous ces enfants de putain qu’ils sont en France et
qu’en France ce sont les Français qui dominent et font
la  loi.   Actuellement  non  seulement  ils  tuent  nos
enfants mais en plus ils se moquent de nous de nos
bougies et de nos fleurs et de notre passivité car ils
savent  bien  que  chez  eux  la  musique  est  totalement
différente alors ils ont quitté leur pays parce qu’ils
ne s’y sentaient pas bien, ce n’est sûrement pas pour
qu’ils viennent chez nous pour vivre comme là-bas sinon
retour au bled manu militari.
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